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InKLusive 

Herbstspecials

Audi TT Roadster

Mercedes-Benz Vario

MAN TGX XXL 680 Euro 6

MAN SÜ 240

Mercedes-Benz Actros Gigaspace



121590	 59,50 €  
Mercedes-Benz Actros Gigaspace „WM-Promotion-Truck 2014“ 
Formneuheit! Nach der Rückkehr der Fußball-Weltmeister aus Brasilien wurde die deutsche Nationalelf mit diesem praktisch über Nacht umgebauten „Siegertruck“ durch die Straßen von Berlin gefahren, um mit den Fans zu feiern. Der Auflieger wurde für dieses Modell komplett neu kon-
struiert und ist mit einer Galerie für den WM-Kader ausgestattet. In einer kleinen, einmaligen Auflage kann dieses Modell auch über den Fachhandel angeboten werden. / New type! After the return of the Football World Champions from Brazil the German national team was driven around 
the streets of Berlin with this “Siegertruck” converted virtually overnight to celebrate with the fans. For this model, the trailer was entirely redesigned and equipped with a gallery for the World Cup team. A small, one-time edition will also be offered in specialty stores.
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915878	 19,50 €  
Audi R8 „Follow me Fahrzeug Flughafen Hannover“ 
Als Werbegag hat der Autovermieter Euromobil dem Flughafen Hannover diesen Audi 
R8 als Follow me zur Verfügung gestellt. Aufgrund der Luftfahrt-Bestimmungen für die 
Fahrzeuge fällt die Werbebeklebung auf der Seite eher klein aus, wird aber von Herpa 
originalgetreu aufgedruckt. / As an advertising stunt, the rental car company Euromobil 
provided this Audi R8 as a Follow me vehicle for Hannover airport. Due to aviation autho-
rity regulations for such vehicles, the advertising print on the side had to be kept rather 
small, which however was still authentically realized on the Herpa model. 

915885	 19,50 €  
Audi R8 „Police Dubai“ 
Während die Polizei anderswo eher mit „Mittelklassewagen“ unterwegs ist, fährt die 
Dubai-Police mit dem R8 auf Streife. Das Auto ist dort übrigens nichts besonderes – zum 
Fuhrpark zählen auch Mc Laren, Lamborghini oder Aston Martin. / While police forces 
around the world usually operate medium-sized vehicles, the Dubai Police patrols in R8s. 
This is nothing special over there – the fleet also includes marques such as McLaren, 
Lamborghini and Aston Martin.

ab Dezember 2014 lieferbar!
delivery in December 2014

ab November 2014 lieferbar!
delivery in November 2014

ab Dezember 2014 lieferbar!
delivery in December 2014

ab November 2014 lieferbar!
delivery in November 2014

Copyright (alle Bilder): Thomas Dürselen 

1954, 1974, 1990, 2014!

H0 1/87 H0 1/87

917889	 19,50 €  
Audi A1 „USA“ 
Eine Idee der Foliendesigner von Mattlook ist dieser Audi A1 im Amerika-Look. Das Fahr-
zeug wurde für einen Amerika-Fan gestaltet und so beklebt. / This Audi A1 featuring an 
America look is based on an idea of the Mattlook foil designers. The vehicle was designed 
and realized for an America fan. 

H0 1/87

H0 1/87
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917834	 32,50 €  
Volvo FH Gl. Swapcontainer-Sattelzug / Volvo FH Gl. swapcontainer semitrailer „RSA Talke“ 
Die bekannte Spedition Talke aus Hürth bei Köln betreibt ein Joint Venture in Saudi Arabien, wo der Logistiker unter der Marke “RSA-Talke“ 
unterwegs ist. / The well-known forwarder Talke from Hürth near Cologne operates a joint-venture in Saudi Arabia where the logistics speci-
alist operates under the brand name “RSA-Talke”. 

304375	 17,50 €  
304382	 17,50 €  
MAN TGX XXL 640 Euro 6 Schwerlast-Zugmaschine / MAN TGX XXL 640 Euro 6 heavy load tractor 
MAN TGX XXL 560 Euro 6 Schwerlast-Zugmaschine / MAN TGX XXL 560 Euro 6 heavy load tractor 
Formneuheit! Auf der IAA 2014 in Hannover wurde die neue MAN TGX Euro 6 Schwerlast-Zugmaschine mit 560 oder 640 PS erstmalig 
präsentiert. Herpa realisiert die entsprechenden Modelle zeitnah mit neuen Schwerlasttürmen sowie geänderten Fahrgestellen und neuer 
Fahrzeugfront für das Handelsprogramm. / New type! At the IAA 2014 in Hannover the new MAN TGX Euro 6 heavy load rigid tractor with 
560 or 640 HP was premiered. Herpa realized the respective models promptly with new heavy-duty towers and modified chassis and new 
vehicle front for the retail program.

304351	 39,50 €  
Volvo FH 16 Gl. XL Kühlkoffer-Sattelzug / Volvo FH 16 Gl. XL refrigerated box trailer „Volvo Promotion Truck“ 
Für den Roll-Out und das Fotoshooting für die Prospekte nutzte Volvo diese Zugmaschine in hochwertigem Grünmetallic, das jetzt auch 
als Sammlerstück von Herpa erscheint. / For the roll-out and the photography in its brochures, Volvo utilized this semitrailer in high-quality 
green metallic paint, which is now also released as a Herpa collector’s item. 

101943	 29,50 € 
Set mit Trabant, cremeweiß mit Dachträger und VW Golf, blaumetallic / Set with Trabant, creme white 
with roof rack and VW Golf, blue metallic „25 Jahre Mauerfall“ 

9. November 2014

25 Jahre
Mauerfall Mit dem Trabant in den Westen 

– mit dem VW Golf zurück. Kurz 
nach dem Mauerfall tauschten viele 
Menschen aus der ehemaligen DDR 
ihren „alten Stinker“ gegen das 
Symbol des mobilen Westens. Das 
kleine Set erinnert an dieses oftmals 
durchgeführte „Tauschgeschäft“.

Heading West with the Trabant, and 
back again in the VW Golf. Right 
after the Fall of the Wall, many 
people from the former GDR traded 
their “old stinkers” for the symbol of 
Western mobility. The little set com-
memorates this frequent “trade-in”. 

...und wir feiern das 
Jubiläum mit!
… and we are joining 
in with the anniversary 
celebrations!

H0 1/87

ab November 2014 lieferbar!
delivery in November 2014

ab November 2014 lieferbar!
delivery in November 2014

ab Dezember 2014 lieferbar!
delivery in December 2014

ab November 2014 lieferbar!
delivery in November 2014

H0 1/87

H0 1/87
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

Bitte bringen Sie diesen Abschnitt zusammen mit ihrem 
Bild als Datei zu Ihrem Händler mit!
Please bring along this part together with your picture to 
your retailer! Modell „Kalender“ 

Model “calendar“

Zeile 1-2: Maximal 52 Zeichen (inklusive Leerzeichen und Satzzeichen)
Line 1-2: A maximum of 52 characters (including spaces and punctuation marks)

Zeile 3: Maximal 39 Zeichen (inklusive Leerzeichen und Satzzeichen)
Line 3: a maximum of 39 characters (including spaces and punctuation marks)

MAN TGX XXL 
Zugmaschine 
rigid tractor

Mercedes Benz 
Actros Bigspace 
Zugmaschine 
rigid tractor

Wählen Sie Ihr Wunschmodell: 
Choose your desired model:

Wählen Sie Ihre Zugmaschine: 
Choose your rigid tractor:

Tragen Sie Ihren Wunschtext in die Felder ein (nur für Modell „Grußkarte“):
Insert your desired text into the fields (only for the model “Greeting Card”):

Modell „Grußkarte“ 
Model “greeting card“

Bilddateiname (wird vom Händler eingetragen) 
Picture file name (filled in by the retailer)

Um einen qualitativ hochwertigen Druck zu gewährleisten, muss in 
Ihrer Kamera eine Mindestgröße von 1000 Pixel Breite eingestellt sein.
To guarantee a high-quality print, your camera has to be set to a 
minimum width of 1,000 pixels. 

Mein Herpa-Wunschmodell

Vorname / First name

Straße, Hausnummer / Street, Number

PLZ, Ort / ZIP, Town

Land / Country

Nachname / Family name

Modell „Kalender“ / Model “calendar“

Bildgröße auf beiden Modellen ca. 3,5 x 2,5 cm. Individuelle Anpassungen des Fotos (Größe, Beschnitt) vorbehalten. Pro Modell eine Bestellung. / Image size on both models ca. 3.5 x 2.5 cm. Subject to individual modifications (size, trimming). One order per model.

Modell „Grußkarte“ / Model “greeting card“

055222	

8,50 € 

PC Vitrine für Ihr individuelles Modell / PC showcase for your individual model

H0 1/87

Um Ihr individuelles Modell optimal zu präsentieren, erhalten 

Sie bei ihrem Händler eine passende Vitrine zu Ihrem Modell.

To perfectly present your individual model, a suitable  

showcase is now available from your retailer. 

918053 Wunschmodell

49,50 €
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Zu Weihnachten 2014 startet Herpa eine bisher noch nie da gewesene 
Aktion: Erstmals ist es technisch möglich, einen Truck für Sie als Herpa-
Fan ganz individuell zu gestalten. Sie wählen Ihre Zugmaschine und Ihr 
Wunschdesign und Herpa druckt Ihr Lieblingsbild auf Ihren ganz persön-
lichen Truck. In der Ausführung „Kalendertruck“ wird auf einem Auflieger 
der Jahreskalender 2015 auf beiden Seiten aufgedruckt – zusammen mit 
Ihrem Wunschbild. Auf der Version „Grußkarte“ fügen wir Ihr Wunsch-
bild in den Rahmen ein und drucken dazu Ihren Grußtext an Ihre Frau, 
Ihre Freunde oder Verwandten – zum Geburtstag, zum Jubiläum oder 
als Weihnachtsgeschenk. Bestellungen nimmt Ihr Fachhändler bis zum 
29. November 2014 entgegen, die Auslieferung findet bis Mitte Dezem-
ber statt. Aktion ist nur gültig für Deutschland, Österreich und Schweiz.

For Christmas 2014 Herpa makes an unprecedented offer: For the first 
time it is technically possible to design a truck individually for you as a 
Herpa fan. You choose your rigid tractor and your desired design and 
Herpa prints your favorite image on your personal truck. As the “Calen-
dar Truck”, your desired image together with the 2015 calendar is printed 
on both sides of the trailer. On the “Greeting Card” version, your desired 
image is printed in the frame together with your personalized greeting 
text for your wife, your friends or relatives – for a birthday, anniversary or 
as a Christmas present. Your specialized retailer will accept orders until 
November 29, 2014, and deliveries will be effected by mid-December. 
This offer is only available in Germany, Austria and Switzerland.

Datenschutzhinweis: Ihre persönlichen Daten und Bilder werden nicht an Dritte weitergegeben und 90 Tage nach Abschluss des Auftrags gelöscht. Mit Beauftragung stimmen Sie dieser Form der Speicherung zu. 
Privacy notice: Your personal data and images will not be disclosed to third parties and will be deleted 90 days after order completion. By placing an order you accept this kind of data storage.
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ab Oktober 2014 lieferbar!
delivery in October 2014

ab Dezember 2014 lieferbar!
delivery in December 2014

ab Dezember 2014 lieferbar!
delivery in December 2014

ab Dezember 2014 lieferbar!
delivery in December 2014

ab Dezember 2014 lieferbar!
delivery in December 2014

ab Dezember 2014 lieferbar!
delivery in December 2014

ab Dezember 2014 lieferbar!
delivery in December 2014

028240-003	 12,50 €  
Audi R 8 facelift		
Farbneuheit: brillantschwarz / New colour: brillant black

053143-002	 9,50 €  
Vespa 50 R 
Farbneuheit: verkehrsrot / New colour: traffic red

024686-003	 5,95 €  
Ford Taunus Weltkugel / Ford Taunus globe 
Farbneuheit: schwarz / New colour: black

033732-002	 11,50 €  
Porsche 911 Targa 
Farbneuheit: schwarzmetallic / New colour: black metallic

053136-002	 9,50 €  
Simson KR 51/1 
Farbneuheit: seidengrau / New colour: silk grey

090469-002	 5,95 €  
VW T1 Kasten 
Farbneuheit: schilfgrün / New colour: reed green

065726-003	 15,00 €  
Opel Manta B (2er Set) 
Farbneuheit: schwarz / tieforange / New colour: black / deep orange

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

028400	 11,50 €  
038409	 12,50 €  
Audi TT Roadster, brillantschwarz / brillant black 
Audi TT Roadster, scubablaumetallic / scubablue metallic 
Formneuheit! Der neue Audi TT Roadster wurde seitens Audi aktuell vorgestellt. Das von 
Herpa völlig neu entwickelte Modell erscheint zum Jahresbeginn. / New type! The new Audi 
TT Roadster was recently presented by Audi. The completely newly designed Herpa model is 
released at the beginning of the year.

H0 1/87

N 1/160

028417	 11,50 € 
038416	 12,50 € 
VW Passat Limousine, uranograu / urano grey 
VW Passat Limousine, reflexsilber metallic / reflex silver metallic 
Formneuheit! Das dynamische Design der neuen VW Passat Limousine konnten die Herpa 
Konstrukteure optimal auf das Modell umsetzen. / New type! The Herpa design engineers 
were able to perfectly realize the dynamic design of the new VW Passat sedan on the model. 

H0 1/87

066327	 16,50 €  
Framo 901/2 „VEB Simson“

ab Oktober 2014 lieferbar!
delivery in October 2014

ab Oktober 2014 lieferbar!
delivery in October 2014

012164-002	 3,95 €  
Minikit Fiat Cinquecento 
Farbneuheit: schwarz / New colour: black

012645-003	 3,95 €  
Minikit Mercedes-Benz G-Modell 
Farbneuheit: rot / New colour: red

H0 1/87

H0 1/87

ab Oktober 2014 lieferbar!
delivery in October 2014

024846-002	 11,50 €  
034845-002	 12,50 € 
Mercedes-Benz B-Klasse 
Farbneuheit: nachtschwarz / südseeblau metallic / New colour: night black / south seas blue 
metallic

H0 1/87

066334	 16,50 €  
Barkas B 1000 „Interflug“

091640	 17,50 € 
VW Crafter Halbbus Hochdach / VW Crafter semi-bus with high roof 
„Wasel Krane“

H0 1/87

TT 1/120TT 1/120
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091749	 19,50 € 
VW Sharan ELW „Feuerwehr Wolfsburg“ 
Als Ergänzung zu der neuen Metz Drehleiter sowie der zwei bereits 
bekannten Modelle der Feuerwehr Wolfsburg erscheint nun der 
neue VW Sharan in weiß mit der auffälligen leuchtroten Flächen-
dekoration der Feuerwehr Wolfsburg. / To enhance the new Metz 
turntable ladder as well as the two already known models of the fire 
brigade Wolfsburg we now release the new VW Sharan in white with 
the fire brigade’s striking luminous red surface décor.

091756	 22,50 € 
Mercedes-Benz Vario Langkasten / Mercedes-Benz Vario box-type „Feuerwehr Essen 
Wasserrettung“ 
Das ehemalige Löschrettungsfahrzeug der Feuerwehr Essen wurde umgebaut, neu lackiert, 
beschriftet und dem Bereich Wasserrettung der Freiwilligen Feuerwehr Burgaltendorf zur 
Verfügung gestellt. / The former fire engine of the fire brigade Essen was rebuilt, repainted, 
labeled and placed at the disposal of the auxiliary fire brigade Burgaltendorf for its water 
rescue services.

H0 1/87

091763	 37,50 € 
Mercedes-Benz Atego `10 Metz Drehleiter L 32 A-XS / Mercedes-Benz Atego `10 turnable ladder L 32 A-XS „Feuerwehr Braunschweig“ 
Die neue Metz Drehleiter XS wurde nach Originalplänen von Metz entwickelt und enthält auch im Modell viele bewegliche Teile – wie zum Beispiel das Knickgelenk. So lassen sich auch im 
Modell Szenen der Feuerwehr exakt nachstellen. Das Modell erscheint in einmaliger Auflage. / The new Metz turntable ladder XS was produced based on the original plans of Metz and 
the model contains many moveable – for instance the articulated joint. Fire brigade scenes can be exactly replicated with the model as well. The model is released as one-time edition.

H0 1/87

091381	 49,50 €  
Mercedes-Benz Zetros 4x4 Magirus Rüstwagen / Mercedes-Benz Zetros 4x4 Magirus rescue vehicle 
Formneuheit! Mit einem neuen Magirus Rüstwagen-Aufbau erscheint der wuchtige Mercedes-Benz 
Zetros bei Herpa als Formneuheit. Zunächst wird das Modell im Rahmen der neutralen Feuerwehrserie 
produziert. / New type! The bulky Mercedes-Benz Zetros is released with a new rescue vehicle super-
structure of Magirus. The model is initially released in the neutral-color fire brigade series.

H0 1/87H0 1/87

304245	 12,50 € 
MAN TGX XLX Euro 6 Zugmaschine 
MAN TGX XLX Euro 6 rigid tractor 
Das Sortiment der Solozugmaschinen bei Herpa wird durch die 
häufig eingesetzte MAN TGX XLX Variante, die zunächst mit rotem 
Fahrerhaus erscheint, ergänzt. / The rigid tractor range is enhanced 
by the frequently operated MAN TGX XLX variant – first released 
with a red cab.

H0 1/87

304283	 30,50 € 
Liebherr Raupenbagger 954 Litronik / Liebherr crawler excavator 954 Litronik „Riwatrans“  
Die fiktive Speditions- und Baufirma Riwatrans bzw. Riwabau erhält Zuwachs durch einen Liebherr Raupenbagger, der in einmaliger Auflage 
produziert wird. / The fictitious forwarding and construction company Riwatrans respectively Riwabau is expanded with a Liebherr crawler 
excavator produced as one-time edition.

H0 1/87
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053587	 7,50 € 
053594	 7,50 € 
Zubehör Aufbau Koffer für Schausteller-Zugmaschine (2 Stück), inklusive Grundplatten 
Accessories box for rigid tractor (2 pieces), Base plate included 
Zubehör Aufbau 10 ft. Container mit Tragrahmen für Schausteller-Zugmaschine (2 Stück), inklusive Grundplatten 
Accessories 10 ft. container with support frame for rigid tractor (2 pieces), Base plate included

076623	 29,50 € 
076630	 29,50 € 
Zubehör L-Ausleger Liebherr Raupenkran LR 1600/2 (2 Stück) / Accessories L-boom Liebherr crawler crane LR 1600/2 (2 pieces) „Liebherr“  
Zubehör S-Ausleger Liebherr Raupenkran LR 1600/2 (2 Stück) /Accessories S-boom Liebherr crawler crane LR 1600/2 (2 pieces) „Liebherr“

H0 1/87Verwendungsbeispiel / Example of usage 

070829	 34,50 €  
070836	 34,50 €  
VW Polo 5-türig facelift, toffeebraun metallic / VW Polo 5-doors facelift, toffeebrown metallic 
VW Polo 5-türig facelift, flash-rot metallic / VW Polo 5-doors facelift, flash red metallic 
Formneuheit! Das Herpa Sortiment der Modellfahrzeuge in der Baugröße 1:43 wird durch den aktuellen VW Polo mit fünftüriger Karosserie 
ergänzt. / New type! The Herpa range of model vehicles in the 1/43 scale is complemented with the current five-door VW Polo.

053617	 13,50 € 
Formneuheit! Zubehör Ladegut Gehwegplatten auf Paletten (2 Stück) 
New type! Accessories payload of sidewalk slabs on pallets ( 2 pieces)

053624	 14,50 € 
Formneuheit! Zubehör Rohre auf Palette, 1x gerade, 1x gewinkelt 
New type! Accessories Pipes on a pallet; one straight, one angled

053600	 15,00 €  
Zubehör Baucontainer, betongrau (2 Stück) / Accessories building site container, concrete gray (2 pieces) 
Formneuheit! Neu im Herpa Programm ist ein 20 ft. Container, der als Bau- oder Bürocontainer eingesetzt werden kann. Türen und Fenster 
sind im Container entsprechend angedeutet und zusätzlich bedruckt. / New type! New in the Herpa range is a 20 ft. container which can be 
utilized as construction or office container. Doors and windows on the container are indicated and individually printed.

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87

1/43
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304337	 39,50 €  
Scania 164 Kühlkoffer-Sattelzug / Scania 164 refrigerated box trailer „Scheufler“ 
Der hessische Spediteur Timo Scheufler liebt seinen 4er Scania mit V8 Motor, für den er bei Walter Rosner einen passenden Auflieger hat 
lackieren lassen. Das Modell wird vorbildgerecht mit einem kleinen Lampenbügel an der Front ausgeliefert. / The forwarder from Hesse 
Timo Scheufler loves his 4series Scania with V8 engine for which Walter Rosner decorated a matching trailer. The model is delivered 
authentically with a small lamp bar in the front.

304313	 32,50 €  
Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.3 Rungen-Hängerzug mit 2 Baucontainern 
Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.3 stake trailer with 2 building site container 
Formneuheit! Mit zwei neuen Baucontainern ist dieser Hängerzug der orangefarbenen Bau
flotte beladen. Die Container sind auf allen Seiten mit Fenstern und Türen bedruckt. 
New type! This trailer of the orange-colored construction vehicle fleet is loaded with two 
containers. The containers are printed with windows and doors on all sides.

H0 1/87

304252	 27,50 € 
Mercedes-Benz Econic Pressmüllwagen / Mercedes-Benz Econic garbage truck 
In kommunaler Farbgebung ergänzt der neue Mercedes-Benz Econic das Herpa-Sortiment. 
The new Mercedes-Benz Econic enhances the Herpa range in municipal colors.

H0 1/87 H0 1/87

304290	 19,50 € 
Mercedes-Benz Arocs 4-achs Rundmulden-LKW / Mercedes-Benz Arocs 4-axle dump truck  
Für die orangefarbene Bauflotte bei Herpa wird dieser Mercedes-Benz Arocs mit dem kurzen 
S-Fahrerhaus sowie einer Rundmulde als vierachsiger LKW gefertigt. / The orange-color 
construction vehicle fleet of Herpa is enhanced with this four-axle Mercedes-Benz Arocs 
featuring the short S cab and a trough trailer.

H0 1/87

304177	 24,50 € 
MAN SÜ 240 „Bahnbus“ 
Als Modellbahnzubehör in der Epoche IV ist der Bahnbus, ein unverzichtbares Zubehör, aber auch ein Klassiker für die Vitrine. / As part of 
the model railway inventory of the the IV era, the railway bus is an indispensable accessory but also a classic for the showcase. 

H0 1/87

053631	 9,50 € 
Zubehör Wartehäuschen Bushaltestelle, Breite 52 mm x Tiefe 25 mm x Höhe 30 mm (2 Stück) 
Accessories bus stop shelter, length 52 mm x width 25 mm x height 30 mm (2 pieces)

H0 1/87

053471 Parkbank als Zubehör erhältlich. Link zum Produkt: www.herpa.de?053471
053471 Park bench available as an accessory. Link to product: www.herpa.de?053471

08



304238	 34,50 € 
Scania R 13 TL Kühlkoffer-Sattelzug / Scania R`13 HL refrigerated box trailer „TSU Bode“ 
In auffällig grüner Farbgebung setzt Jens Bode einen seiner neuesten Scania Sattelzüge ein. Trotz der markanten Farbgebung ist das Fahr-
zeug als Bode-LKW durch die Beschriftung sofort erkennbar. Das Modell wird einmalig produziert. / Jens Bode operates one of his latest 
Scania semitrailers featuring an eye-catching green color. Due to the labeling, the vehicle is immediately recognizable as Bode truck despite 
the striking color design. The model is a one-time edition.

H0 1/87

H0 1/87
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304221	 39,50 € 
Scania R `09 TL Kühlkoffer-Sattelzug / Scania R `09 TL refrigerated box trailer „K.A.J.“ 
Das noch junge Unternehmen K.A.J. Transporte aus Baunatal bei Kassel ist spezialisiert auf Kühl- und Schüttguttransporte. Herpa wirbt 
auf einem der Palettenkästen – auch diese Werbung ist auf dem Modell entsprechend umgesetzt. / The rather young company K.A.J. 
Transporte from Baunatal near Kassel is specializing in transporting refrigerated and bulk goods. Herpa promoting itself on one of the pallet 
boxes – even this advertising detail is realized accordingly on the model.

304184	 29,50 € 
Mercedes-Benz Actros Streamspace Gardinenplanen-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Streamspace curtain canvas semitrailer „Offergeld“ 
Die Spedition Offergeld aus Würselen bei Aachen stellt erneut das Vorbild für ein Herpa Miniaturmodell. Nach dem Glasinnenlader sowie 
dem Silozug erscheint nun ein neuer Mercedes-Benz mit Gardinenplanen-Auflieger. Ebenfalls noch erhältlich: 303453 Scania R Highline 
Silo-Sattelzug „Offergeld“ / The forwarder Offergeld from Würselen near Aachen provided the original for a Herpa miniature model. Fol-
lowing the glass inloader and the silo trailer we now release a new Mercedes-Benz with curtain-canvas trailer. Also still available: 303453 
Scania R Highline silo semitrailer “Offergeld”

H0 1/87

H0 1/87

304276	 49,50 € 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Kühlkoffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Gigaspace refrigerated box trailer „Wirtz Art Truck“ 
Der bereits als Scania bekannte Art-Truck der Spedition Wirtz hat eine neue Mercedes-Benz Actros Zugmaschine erhalten, mit der das 
sehr aufwändig gestaltete Modell einmalig produziert wird. / The known Scania art truck of the forwarder Wirtz was equipped with a new 
Mercedes-Benz Actros rigid tractor. The elaborately designed model is produced as one-time edition.

304214	 39,50 € 
Scania R `13 TL Kühlkoffer-Sattelzug / Scania R `13 TL refrigerated box trailer „Alpha Blumen / Aloisius“ 
Walter Rosner erhielt den Auftrag, die neue Scania Zugmaschine von Armin Anbuhl mit der bayrischen Kultfigur Aloisius von Ludwig Thoma 
zu dekorieren. Die aufwändig gestaltete Zugmaschine des Herpa-Modells zieht einen Kühlauflieger mit der Werbung für Alpha Blumen aus 
Landau an der Isar. / Walter Rosner was commissioned to decorate the new Scania rigid tractor of Armin Anbuhl with the Bavarian cult figure 
Aloisius of Ludwig Thoma. The elaborately decorated rigid tractor pulls a refrigerated trailer advertising Alpha Blumen from Landau / Isar.
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304191	 49,50 € 
Scania R `09 TL 6x4 Container-Sattelzug / Scania R `09 TL 6x4 container trailer „Weeda / WEC Lines“ (NL) 
Die Fahrzeuge der Spedition Weeda aus den Niederlanden zählen zu den Highlights auf Truckertreffen. Eines der Fahrzeuge aus dem 
Bilderbuchfuhrpark setzt Herpa in einmaliger Auflage als Container-Sattelzug um. / The vehicles of the forwarder Weeda from The Nether-
lands are among the highlights at trucker meetings. One of the vehicles of the picture-perfect fleet is realized as one-time edition container 
semitrailer.

052825 Fanfaren und 743297 Michelin Figur zum Nachrüsten als Zubehör erhältlich. Link zum Produkt: www.herpa.
de?052825 und www.herpa.de?743297 / 052825 Horns and 743297 Michelin figurines are available as accessories. 
Link to product: www.herpa.de?052825 and www.herpa.de?743297 

304306	 29,50 € 
Scania 141 Planen-Sattelzug / Scania 141 canvas semitrailer „ASG“ (S) 
Ein Kultklassiker der Scania 1er Baureihe, das Fahrzeug der schwedischen Spedition ASG, wird in einer einmaligen Produktion mit Dach-
schild für das Herpa Sortiment mit klassischem Auflieger produziert. / A cult classic of the Scania 1series is the vehicle of the Swedish 
forwarder ASG which is produced as one-time edition with roof panel and classic trailer.

304207	 32,50 € 
MAN TGX XL Volumen-Sattelzug / MAN TGX XL volume semitrailer „Siefert Spedition“ 
Das Schwerlastunternehmen Siefert aus Gelsenkirchen liefert das farblich markante Vorbild für diesen achtachsigen Volumen-Sattelzug 
mit MAN TGX XL Zugmaschine, der bei Herpa in einmaliger Auflage produziert wird. / The heavy load company Siefert from Gelsenkirchen 
provided the color-wise striking original of this eight-axle volume semitrailer with MAN TGX XL rigid tractor which Herpa produced as one-
time edition.

304344	 32,50 €  
Scania R ´09 TL Viehtransporter-Sattelzug / Scania R ´09 TL cattle transporter semitrailer „Spedition Hefter“ 
Seit 1959 ist die Spedition Hefter aus Troisdorf bei Köln im Bereich der Tiertransporte tätig. Hohe Kompetenz und ein ausgesprochen 
gepflegter Fuhrpark zeichnen das Familienunternehmen aus. Herpa realisiert einen Scania TL mit Auflieger in einmaliger Auflage. / The 
forwarder Hefter from Troisdorf near Cologne has been specializing in animal transports since 1959. A high level of expertise and a very 
well-kept fleet characterize the family-owned company. Herpa realized a Scania TL with trailer as one-time edition.

H0 1/87H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87

304320	 34,50 € 
Volvo FH Gl. XL Kühlkoffer-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL refrigerated box trailer „Trio-Trans Waschpark“ 
Für den eigenen Waschpark in Friedberg-Dersching wirbt dieser neue Volvo Sattelzug der Spedition Trio-Trans, der als Herpa Miniatur auf-
wändig mit Mehrfarbdrucken in einmaliger Auflage produziert wird. Ebenfalls noch erhältlich: 304092 MAN TGX XL Rundmulden-Sattelzug 
„Trio-Trans“. / This Volvo semitrailer of the forwarder Trio-Trans promotes the company-own wash plant in Friedberg-Dersching. The one-
time edition Herpa miniature is elaborately designed with multi-colored prints. Also still available: 304092 MAN TGX XL trough semitrailer 
“Trio-Trans”

H0 1/87
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110716	 49,50 € 
Scania Hauber Topline 6x4 Zugmaschine / Scania Hauber Topline 6x4 rigid tractor „Vögel“ (A) 
Über 300 Fahrzeuge setzt das im österreichischen Bludesch ansässige Transportunternehmen Vögel europaweit ein. Im Jahr 2014 hat das 
Unternehmen eine Scania Hauber Topline Zugmaschine, farblich von der Firma Lackkunst Niedergesäß gestaltet, in Dienst gestellt. Das 
Highlight als Herpa Miniaturmodell wird mit 16 Lackiervorgängen und über 30 Bedruckungen gefertigt. / The transport company Vögel 
from Bludesch, Austria, operates more than 300 vehicles Europe-wide. In 2014, the company commissioned a Scania Hauber Topline 
rigid tractor, designed by Lackkunst Niedergesäß. This highlight is produced as a Herpa model with 16 spraying and more than 30 printing 
operations.

121583	 59,00 € 
Scania R `13 TL Schubboden-Sattelzug / Scania R `13 TL walking floor semitrailer „Godelmann II / Mai Logistik“  
Die Spedition Mai Logistik aus dem westfälischen Angelburg bei Siegen setzt seit Oktober 2014 diesen im Auftrag des Betonwerks Godelmann aus den bayerischen Fensterbach von Walter Rosner gestalteten neuen Sattelzug ein. Dieser überaus aufwändig gestaltete Sattelzug wird als 
Herpa Miniatur in der bekannten Vitrine einmalig produziert. Ebenfalls noch erhältlich 302579: Mercedes-Benz Actros M Pritschen-Sattelzug mit Kran „Godelmann“. / Since October 2014, the forwarder Mai Logistik from Angelburg near Siegen in Westphalia has been operating this new 
semitrailer designed by Walter Rosner on behalf of the concrete plant Godelmann from Fensterbach in Bavaria. This elaborately designed semitrailer is realized as one-time edition Herpa miniature model in the well-known showcase. Also still available: 302579 Mercedes-Benz Actros M 
pallet semitrailer with “Godelmann” crane.

H0 1/87

H0 1/87

Herpa ist immer besonders nah dran, wenn Spediteure neue 
Fahrzeuge bei verschiedensten Designern lackieren oder 
anderweitig gestalten lassen. Im Herbst 2014 entsteht 
in der Werkstatt des Airbrushkünstlers Walter Rosner 
ein neuer Showtruck der Spedition Mai Logistik aus dem 
Westfälischen Angelburg bei Siegen. Wir zeigen den neuen 
Godelmann-Truck in seinem aktuellen Designstand, wie er 
soeben in der Halle von Rosner lackiert wird. 
Ausgeliefert wird das Modell aber natürlich 
komplett lackiert. 

Herpa is almost always closely involved 
when forwarders team up with designers to 
paint or decorate new vehicles. In Fall 2014, a new show truck is 
being created by airbrush artist Walter Rosner for the forwarder 
Mai Logistik based in the town of Angelburg near Siegen in West-
phalia. The image shows the new Godelmann-truck in its current 
stage inside Rosner’s paint shop. Of course, the model will be 
delivered with the full paint job applied.

Gerade in Arbeit: Walter Rosner bei der La-
ckierung des Fahrerhauses. / Work in progress: 
Walter Rosner painting the driver’s cabin.

www.herpa.de?xxxxxx (sechsstellige Artikelnummer): Der direkte Link zu Ihrem Wunschmodell! / (six digit item number) The direct link to your desired model!
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Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Irrtum und Änderungen vorbehalten. 
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

Limitierte Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell	

Formneuheit
New type

Farbneuheit
New color release
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Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt. Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

- 	 Mercedes-Benz and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG. They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
- 	 Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo. 
	 Brand names, design patents and intellectual property rights have been used with the permission of the owner Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo.

745017	 26,90 € 
Mercedes Benz Pritschen-LKW mit Feldküche, Ladung und Plane, sandbeige 
Truck with field kitchen, lumber and canvas cover, sand beige

745048	 24,90 € 
Kamaz 5320 Planen-LKW / Kamaz 5320 canvas trailer „Feuerwehr“

745055	 19,90 € 
IFA L 60 Gerätekoffer-LKW / IFA L 60 truck with equipment box „Feuerwehr“

745031	 19,90 € 
Opel Blitz Tankfahrzeug, wehrmachtsgrau / Opel Blitz tank truck, armed forces gray

745062	 19,90 € 
URAL Tank-LKW / URAL tank truck „NVA“
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745024	 24,90 € 
Mercedes Benz Koffer-LKW mit Dachbeladung 
Mercedes Benz box trailer with rooftop load „Feuerwehr“

BAYERISCHER LÖWE
In den bayerischen Landesfarben und mit einem Rudel brüllender Löwen geht die 
neue MAN-Sattelzugmaschine von Trio-Trans auf Tour. Von Herpa gibt es dieses her-
vorragende Stück LKW-Kunst als IAA-Messemodell in PC-Vitrine.

Text und Fotos: Otto Miedl

Bunter Botschafter
Eigentlich hätten wir den neuen MAN der Trio-Trans Logistik 

GmbH aus Friedberg-Derching auch gleich nach dem Foto-

termin vor dem Hauptgebäude der MAN Truck & Bus AG stehen 

lassen können. Einen besseren Werbeträger und Anziehungs-

punkt hätte man sich auf dem feinen Vorplatz in München 

gar nicht wünschen können. In der Tat ist die 480 PS starke 

Sattelzugmaschine ein Botschafter, wie ihn MAN bis jetzt noch 

nicht im Repertoire hatte. Aber einmal schön der Reihe nach: 

Inspiriert vom Herpa-Geschichtstruck „Das römische Reich“, 

der mit seiner MAN-Zugmaschine ebenfalls zur Trio-Trans-Flotte 

gehört, konnte sich Thomas Dillitzer, der jetzige Verkaufsleiter 

90 Jahre LKW-Geschichte liegen zwischen diesen beiden Fahr-
zeugen. Der erste dieselbetriebene Lastwagen von MAN besaß 
mit seinen 45 Pferdestärken noch nicht einmal ein Zehntel der 
Leistung der heutigen Trio-Trans-Sattelzugmaschine.



der MAN Truck & Bus Deutschland, schnell dafür begeistern, 

ein derartiges Fahrzeug auch ganz im Zeichen von MAN selbst 

rollen zu lassen. Das Projekt nahm seinen Lauf. Von einigen der 

renommiertesten Künstler im Bereich der LKW-Lackierungen 

wurden Vorschläge eingeholt. Davon traf schließlich der Entwurf 

von Markus Niedergesäß aus Cottbus die Geschmäcker aller 

Verantwortlichen am besten. Federführend bei dem Projekt war 

übrigens Kraftverkehrsmeister Franz Zerle, der als Fahrtrainer 

bei MAN-ProfiDrive und langjähriger Freund der Familie Müller, 

den Inhabern der Trio-Trans Logistik GmbH, genau das richtige 

Bindeglied zwischen den beiden Parteien war. Bei ihm sollten in 

der Folgezeit alle Fäden zusammenlaufen.

Der noch von Büssing stammende Braunschweiger Burglöwe 
ist das dominierende Symbol auf dem MAN. Die lackierten 
Außenspiegel weisen auf das Herkunftsland von Fahrzeug und 
Spedition hin.



Das Design
Fast zwei Monate lang stand die Zugmaschine in Cottbus. Mar-

kus Niedergesäß arbeitete jedoch nicht ständig an dem Fahr-

zeug. Immer mal wieder gönnte er sich etwas Abstand. Dies 

brachte ihm den nötigen Freiraum, um die Wirkungsweise seiner 

Arbeit adäquat überprüfen zu können. In der Tat ist die Lackie-

rung ein kleiner Geniestreich. Erst nach einiger Zeit entdeckt 

man wirklich alle Komponenten, die der Airbrush-Spezialist 

hier zusammengefügt hat. Alles beherrschend und das Iden-

tifikationssymbol schlechthin sollte aber der Braunschweiger 

Burglöwe sein. „Keinesfalls wollte ich aber nur zahme Schmuse-

kätzchen auf den MAN malen! Die Löwen sollten stark, wild 

und gefährlich wirken!“, lautete erst einmal das Hauptanliegen 

von Markus Niedergesäß. Drumherum entwarf der Künstler aus 

Brandenburg aber ein kompliziertes und vielschichtiges Gemäl-

de mit zahlreichen Firmenlogos und vielen stilisierten Symbolen. 

Die Beifahrerseite ist ein kleiner historischer Rückblick auf die 

Geschichte von MAN mit dem ersten Diesel-LKW des Unterneh-

mens. Geschickt in Szene gesetzt, parkt der Oldtimer aus dem 

Jahr 1924 inmitten eines Weinbergs. An der neuzeitlich gestal-

teten Fahrerseite ziert die Studie „Concept S“ die Einstiegstür. 

Rechts davon ist noch das MAN-Forum erkennbar, welches als 

Auslieferungsstätte für Neufahrzeuge dient. Auch können hier 

sowohl der erste Diesel-Laster als auch die Designstudie im 

Original bestaunt werden. An die Rückwand lackierte Markus 

Niedergesäß die Werkshallen von MAN sowie die Silhouette der 

Stadt München mit den dahinter liegenden Alpen.

Der besondere Löwe
Der Schriftzug „Einmal Löwe … immer Löwe …“ ist zwar ein 

ureigener Spruch der Fußballfans des TSV 1860 München, aber 

im Zeichen des Löwen und einer starken Markenverbundenheit 

passt der Slogan auch hier wie die Faust aufs Auge. Außerdem 

sind die Trio-Trans-Inhaber Martina und Norbert Müller sowie 

Franz Zerle ebenfalls eingefleischte „60er-Fans“. Der Einzige, der 

eigentlich mehr zum anderen Münchner Fußballclub tendiert, 

ist der Fahrer des MAN, Björn Engelbrecht aus Jetzendorf. Und 

natürlich ziehen alle ihren Björn gelegentlich mit diesem kleinen 

„Makel“ auf, den sein Fahrzeug so in sich trägt. Da dies aber 

wirklich der einzige „Wehrmutstropfen“ bei diesem tollen Arbeits-

gerät ist, nimmt es Björn Engelbrecht mit Humor.

Markus Niedergesäß aus Cottbus schuf diesen schönen MAN.

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Jetzt neu! DER MASS:STAB auch 
als ePaper für Ihren Tablet-PC!
NEW! DER MASS:STAB as an 
ePaper for your tablet!

206587	 6,50 € 
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB 
In Ausgabe 5/14 lesen Sie / Some of the topics in issue 5/14:
•	 Titel: Die neue Metz-Drehleiter von Herpa in Vorbild und Modell
	 Title: Herpa’s new Metz turntable ladder – original and model
•	 Diorama: Betrieb am Kreisverkehr
	 Diorama: Bustle at the roundabout
•	 Pkw-Umbau: Aus der Restekiste
	 Car modification: From the leftovers box
•	 LKW-Umbau: Die Last mit dem Laster
	 Truck modification: The trouble with trucks 
•	 Reportage: Partytime in Dietenhofen
	 Report: Party time in Dietenhofen

Abonnieren Sie jetzt DER MASS:STAB ab 36,00 Euro pro Jahr:   
www.herpa.de/magazine  
Subscribe to DER MASS:STAB starting at 36 Euro annually:   
www.herpa.de/magazines

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal


